
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Rua Princesa Isabel, 410 – Boa Vista CEP: 50050908 – RECIFE – PE.

TEL: 33011253 – site: www.camara.recife.pe.gov.br

                                                               Requerimento nº.                 2007.

Requeiro a mesa, cumprindo as formalidades regimentais, a criação da  COMISSÃO 
ESPECIAL PARA TRATAR DA SITUAÇÃO DOS MORADORES DA AREA DE 
LITIGIO   ENTRE   OS   MUNICIPIOS   DE   RECIFE   E   JABOATÃO   DOS 
GUARARAPES. 

A referida Comissão será composta por 07 (sete) membros, indicados pelos Lideres das 
bancadas e terá a duração de 180 (cento e oitenta) dias.

Sala das sessões da Câmara Municipal do Recife, em 06 de março de 2007.

LUIZ EUSTÁQUIO
VEREADOR
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JUSTIFICATIVA:

Os Moradores que vivem nas áreas compreendidas entre as UR´s: 5, 6, 10, 11 e 
12,   Vilas   27   de   Abril,   das   Aeromoças,   Pantanal,   Jardim   Monteverde,   Zumbi   do 
Pacheco, em plebiscito realizado pela Federação da Associação, União e Conselho de 
Moradores   do   Ibura   e   Jordão,   realizaram   consulta   popular   onde   4.560   moradores 
optaram   por   pertencer   ao   município   do   Recife,   49   votaram   por   pertencerem   ao 
município de Jaboatão dos Guararapes, tendo ainda 30 votos em branco e 32 nulos. 
Estas comunidades estão no que se chama área de litígio e necessitam que as Prefeituras 
tomem um providencias em caráter de urgência.

Na comunidade  de  Jardim Monteverde  que se  situa  nesta   área  de   litígio,  as 
chuvas  dos   últimos  dias,   vitimou   no  ultimo  dia   30   de   abril   um  casal   que   morreu 
soterrado, pelo deslizamento de barreira naquele local. 

Entendemos   que   as   Prefeituras   dos   dois   municípios   em   tela,   vêm   somando 
esforços para  tentar   resolver  esta  situação,  mas  é  dever  dos   legisladores  municipais 
escutar seus munícipes, no sentido de buscar formas para resolver os impasses que por 
acaso ainda exista, fato que justifica nosso pedido de realização desta audiência.

 Desta forma é que apresentamos nosso pleito, certos de sua concretização. 



Luiz Eustáquio

Vereador do  PT


